
von AM Hönig 
Wie weit ist die Umsetzung der Anregung aus dem Bürgerausschuss zwecks Lärm- und 
Lichtsituation in Me01? 
Antwort: 
Die Stellungnahme des Gutachters liegt noch nicht vor. Sobald die Stellungnahme vorliegt, wird 
der Ausschuss unterrichtet. 
 
von AM Stadler 
1. Schlammentfernung durch Firma Esch im Roisdorfer Bach, Verschmutzung der 

Straße „Auf der Lüste“ 
Kann bei der nächsten Ausschreibung für diese Arbeiten darauf geachtet werden, 
dass die Firma auch gleichzeitig den dort verursachten Schmutz von Gehwegen 
entfernen muss? 

Antwort: 
Der Wasserverband Südl. Vorgebirge wird diesbezüglich angesprochen. 
2. Wochenendparken von LKW´s im Gewerbegebiet Bornheim Süd 

Die Stadt hat neue Zonenschilder aufgestellt, wonach LKW´s dort parken können 
Warum wurde nicht das Zeichen 290 mit dem Zusatzzeichen 743d 
Personenkraftwagen aufgestellt? 

3. Warum kann man nicht ein Schild aufstellen, Parkzonenverbot für LKW´s, mit dem 
Hinweis dass in 3 Stunden das Parken im Halteverbot zu Ende ist? 

Antworten: 
Ein Schild aufzustellen, wird das Problem nicht lösen. 
Das Parken musste dort geregelt werden. Im Rahmen des Anhörverfahrens wurde diese 
Regelung getroffen. Für eine zeitliche Regelung wurde kein Bedarf gesehen. 
Die jetzt getroffene Regelung sollte die Grundregelung des Parkaufkommens auf der Alexander 
Bell Straße regeln. 
4. Wann kann man mit einem Lösungsansatz bezüglich des Sonntagsparkens von 

Seiten der Stadt rechnen? 
Antwort: 
In der Verwaltung ist man überwiegend damit beschäftigt, Verkehrssicherheit zu erzeugen und 
notwendige Regelungen zu treffen. Alle anderen Dinge stehen auf einer langen Liste, da lässt 
sich eine zeitliche Perspektive nicht eröffnen. Es muss geschaut werden, ob man durch eine 
besondere Betreuung dieses Bereiches eine Milderung des Problems herbeiführen kann. Der 
Fachbereich 3 wird gebeten diesbezüglich Vorschläge zu erarbeiten. 
 


